
Großschreibung von Adjektiven 

 
Schreibhilfe: Groß schreiben, wenn davor  Artikel (Begleiter), Numerale 

(Zahlwörter) oder  Pronomen (Fürwörter) stehen und dahinter kein 

Substantiv kommt. 

 Groß schreiben, wenn davor die Wörter „nichts, wenig, manches, 

alles, viel, genug, nur, allerlei, etwas“ stehen.  

 

 

 

1. Wir wünschen dir zum Geburtstag alles ___ute.                           

2. Der ___orlaute Junge stört ständig den Unterricht. 

3. Die Kinder hatten in den Ferien viel ___ustiges erlebt. 

4. Etwas ___hnliches habe ich noch nicht gesehen. 

5. Die Musik ist viel zu ___aut. 

6. Unser ___üngster hat sich erkältet. 

7. Das Dickicht bietet den Rehen den ___esten Schutz. 

8. Daran ist viel ___ahres. 

9. Das ___unkel der Nacht lag über der Stadt. 

10. Im Winter verfärbt sich das Fell des Wiesels ___eiß. 

11. Zwei ___rschöpfte kamen aus der Turnhalle. 

12. Der Kranke darf nichts ___charfes essen. 

13. Der Arzt rät, viel ___risches zu sich zu nehmen. 

14. Das Buch war sehr ___pannend. 

15. Der ___luge macht auch einmal einen Fehler. 
 

 

 

 

 

       

 

 

 


